
Educación no Puede Controlar 
Cobros en Colegios Privados 

El Ministerio de Educación no 
puede intervenir en el es
tablecimiento de cuotas en los 
colegios particulares, porque 
estarla interviniendo en campos de 
libre empresa y estarla en contra 
de la oferta y la demanda, se dijo 
en dicho Ministerio. 

Prácticamente, se dijo, el 
Ministerio tiene ingerencia en el 
campo educa livo y no en lo ad
ministrativo. aún cuando hay 
algunas regulaciones minis
teriales para el funcionamiento de 
los centros particulares. 

Los informantes se remitieron a 
la LeY General de Educación que 
cal1!1ca como centros particulares 

de educación aquellos cuya ad
ministración no esté a cargo del 
Estado. 

Se dijo que seg1in la Ley, "Los 
centros docentes particulares· de
berán enviar al Ministerio de 
Educación ante el inicio de cada 
año lectivo, una lista con los datos 
correspondientes de las personas 
que integran el cuerpo docente del 
establecimiento para su apro
bación" ... "deberán presentar 
anualmente al Ministerio de 
Educación. antes de empezar el 
período de matrícula. los salarios 
de sus profesores, sus tarifas de 
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Madre Busca a sus Dos Hijos 
Extraviados Desde el Martes 

Los hermanos Carlos David, des 
años y René ArnulfoJiménez de 10, 
desaparecieron el martes a las 7.30 
de la maña na en la Sexta A venida 
Norte y Séptima Calle Oriente de 
esta capital a inmediaciones de la 
alcaldla. 

La señora Maria Beltrán 
Meléndez, madre de los menores 
extraviados afirmó que sus hijos 
junto con su hermana Milagro del 
Carmen, de 4 años, salieron de su 
casa en Soyapango, donde abor-

daron un bus para dirigirse a esta 
capital e ingresar a la Sala Cuna. 

La madre afligida dijo que el bus 
al llegar a la parada cerca de esa 
institución una señora no iden
tificada bajó del vehlculo a 
Milagro del Carmen. Aseguró que 
sus otros hijos al enterarse de la 
ausencia de su hermana se 
dirigieron con rumbo desconocido 
suponiendo que buscaron a su 

-Favor pase a la Pág. 40. 

Superación Profesional Busca 
Consejo Nacional de Publicidad 

El Consejo Nacional de la 
Publicidad, integrada por anun
ciantes, medios publicitarios y 
agencias de publicidad, sos
tuvieron ayer su segunda reunión 
me�s�1a1 �ara irúormar a lnc: �'"i".'
Jistas la actividad del organisrfln 
privado que propicia la superación 
proles1onal de la labor publicitaria 
dentro de un marco de respeto a la 
moral y sanas costumbres de 
nuestra comunidad. 

Miembros de ese Consejo afir
maron que esa entidad se mantiene' 
en aclilUd vigilante en relación a 
la calidad de la publicidad que 

diariamente se efectúan al través 
de ios distintos medios in
formativos tratando al máximo de 
evitar que haya mensajes 
comerciales que no se ajusten a la 
realidad o que ofendan la dignidad 
y las buenas costumbres del 
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varios años mediante los comités 
de turno del Consejo con carácter 
permanenle "porque exisle con
ciencia en los anunciantes, medios 
y agencias de publicidad de que de-

-Favor pase a la Pág. 50. 

PERGAMINO PARA REINA (Santa Ana). La madre de la se
norita Ana Elizabeth Nójera, recibió el Pergamino que el Sub
comité de Damas Grises de Cruz Roja otorga a Ana Elizabeth 
I., reina de la institución. La soberana se encuentra fuera del 
país. Hicieron la entrega las senoras Haydée de Alvarez, presi
denta y Luisa de Garcfa, a dona Margoth de Nójera. (Foto de W. 
Martínez h.) 

XLV GRADUACION DE OFICIALES. El Presidente Molino entregó los sables a los nuevos 
oficiales de la Escuela Militar "Capitón General Gerardo Barrios". El mandatario recalcó el 
honor Y la responsabilidad de los militares, en la delicada misión de velar por el mantenimiento 
de la paz interna, proteger la integridad del territorio y defender la soberanía nacional. (Foto de 
Pedro Rodríguez). 

Emergencia en C.A. por 
la Roya en Nicaragua 

El Ministro de Agricultura bar Garcla se dirigió a Nicaragua de cafeto en ese departamento declaró en Nicaragua que El en compañia del ingeniero Miguel nicaragüense. Escobar Garcla dijo Salvador, está dispuesto a Muyshondt. Gerente del !SIC y de en Managua que el problema que cooperar en la erradicación del periodistas capiLalinos. ahora sufre Nicaragua no es sólo 
brote de roya del cafeto en el A la llegada al aeropuerto de los nicaragUenses. A�regó que 
veecmo pals. managuense de Las Mercedes. el su visita obedece también a de-

Inmediatamente después de coronel Escobar Garcla externó a terminar la forma cómo El Sal-
conoce�e el anuncio oficial su colega de Nicaragua. Klaus vador puede colaborar en la 
nicaraguense acerca del Sengelmen, el reconocimiento del campaña que con tanta eficiencia 
aparecimiento de la roya del cafeto gobierno salvadoreño por haber dirige el Ministro Sengelman. 
en ese pals, el Ministro de denunciado a ta brevedad ante los Por su parte, el Ministro de 
Agricultura coronel Roberto Esco- gobiernos de Centro-América el Agricultura de Nicaragua Sen

Destituyen Secretario 
de la Corte 

Ha sorprendido en los clrculos 
judiciales de la capital, la des
titución del Dr. Sarbelio Gal
dámez, quien venia desempeñando 
el cargo de Secretario de la Corte 
Suprema desde hace algunos ai\os. 
Aún cuando se desconocen los m� 
Livos del retiro de su cargo, se 
reconocen en el Dr. Galdámez 
varias cualidades. enLre ellas las 
de ser un riel servidor de la misma 
Corle, en donde logró ascensos 
hasta llegar al cargo de Secretario 
General. 

El Dr. Pedro Novoa Flores, 
conocido en los medios polllicos, 
llega a sustituir al Dr. Galdamez. 

Hasta el momento no se ha dicho 
si el Dr. Galdamez será trasladado 
a olro cargo, creyéndose que su 
cambio obedece a la gente nueva 
con la que se rodeará el actual 
Presidente de la Corte. 

Revisión de Autos 
en Santa Ana 

SANTA ANA. El Director de la 
Policla coronel Salvador Beltrán 
Luna se reunió con oficiales de la 
institución a fin de planificar el 
trabajo a partir del lunes ocasión 
de llevarse a cabo la revisión de 
vehlculos para constatar la 
posesión y buen estado de los 
mismos. Se dijo que como en olras 
ocasiones la revisión será en el re
dondel de la Colonia El Palmar a 
partir de las ocho de la maiiana. 

Se exigirá a los interesados 
tarjeta de circulación y. traspasos 
en caso de haberlos y la actual 
dirección del propietario. La re
visión se hará en b1.1.5es, autos de 
alquiler. furgonetas y IJU)
locicletas. CW.M.) 

brole de la roya del cafeto en el gelman dijo que se han puesto 
departamentto de Carazo. recursos ilimitados. para la erra-

LA EXTENSION Dt:L dicación del brote de roya. 
DA:<lOYOTRO 

La roya a daiiado 56 manzanas -Favor pase a la Pág. 40. 

Falta de Agua se Evitaría al 
Descentralizar Industria: ANDA 

La descentralización de las in
duslrias de la zona metropolitana 
para aliviar el problema de la falta 
de agua plantea la ANDA, dado 
que estas empresas son de las que 
más consumen agua. 

Se dijo en la AÑDA q' sobre todo 
en la época de verano los aculferos 
que proveen de agua la zona me
tropolitana, se ven disminuidos en 
su capacidad y tienen que hacerse 
esfuerzos desesperados, raci� 
nalización del servicio, etc. 
para poder atender la demanda, 
que se acrecenta en esta época, por 
que la gente, subestimando el valor 

del liquido. lo utiliza hasta para 
regar jardines, lavar automóviles, 
etc. 

Se dijo que en circunstancias 
especiales, como desperfectos en 
caiierlas o bombas se deja de 
prestar servicio por algunas horas 
en determinado sector de la capi
tal, para normalizarse el servicio 
se requieren varios dJas después de 
su interrupción, dado que las 
personas residentes en" la zona 
afectada, al llegar nuevamente el 
agua, comienz.an a hacer mayor 
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Sugieren Cambiar Sistema para 
Control de Calidad de Medicinas 

Para medir la calidad de los me
dicamentos es necesario hacer uso 
de la biodisponibilidad y no con
tinúar con los métodos q uJmicos 
Lradiciona les, declara el doctor 
Tomás D. Arias, de Panamá. 

El profesional asiste al Noveno 
Congreso de Farmacia y Bio
qulmica y Segundo Congreso 
Nacional de Ciencias Qulm1cas 
Farmaceúticas, que se celebran en 
el Colegio de Qulmicos de nuestro 
pal s. 

Afirma el doctor Arias que en la 
actualidad los medicamentos no 
están garantizados que lleven el 
cien por ciento de una determinada 
sustancia, aunque lo mencione en 

las recetas e indicadores de las 
medicinas. En los paises avanza
dos -<!ice- como Ca nada y Esta
dos Unidos ya tienen amplio cri
terio del uso de la bio
disponibilidad. 

Durante el simposium que se 
realizará esta mañana sobre "Bi� 
disponibilidad de Producctos 
Farmaceúlicos", que presidirá el 
doctor Arias, dará a conocer las 
ventajas del nuevo sistema para 
medir la calidad de los me
dicamentos. "Si un ingredienle no 
lleva el cien por ciento de una 
sustancia, recalcó la cantidad de 
fármaco no llega a la circulación 
sistemática del cuerpo". 
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